



綾木地区スポーツの集い大会を開催しました

10月29日（日）、綾木地区スポーツの集い大会を綾木小学校で開催しました。今回は4年振りの大会ということで、種目をソフトバレーとミニサッカーに絞って開催をしました。

大会当日は、両種目ともボールを追う参加者の声会場に響き、大変盛り上がりました。

なお、今回実施できなかったグラウンドゴルフについては、公民館の主催で3月に大会を開催予定です。詳細については時期が近づきましたらお知らせしますので、よろしくお願いいたします。

【ソフトバレー 結果】

優 勝	瀬々川
準 優 勝	植 竹
3 位	山 田・岡の台
4 位	高 山



瀬々川



植竹



山田・岡の台



高山

【ミニサッカー】

大会当日にチーム編成を行ない、簡単な練習から始め、試合形式で簡単なサッカーをしました。

今回は、他地域の小学生も参加し、交流が深まりました。

試合形式でサッカーを体験しました ↓



綾木地区の人口・世帯数

令和5.10.31現在

●人口 759 人 (前月増減▲3)

♂ 男性 352 人 (▲1)

♀ 女性 407 人 (▲2)

●世帯 374 世帯 (±0)

12月の税金

- 固定資産税 3期
- 国民健康保険税 6期
- 後期高齢者医療保険料 6期
- 介護保険料 6期

納期限：12月25日（月）

今後の日程

- 心配ごと相談
12月6日（水）13時30分～
- 綾木ふるさとセンター 休館
12月29日（金）～1月3日（水）
- 綾木地区どんど焼き
1月8日（月・祝）11時～

秋季市民総社会参加活動が行われました

市民総社会参加活動は、誰もが快適に暮らせるまちづくりに向けた事業の一環としてまた、青少年が積極的に社会参加し、地域社会の一員としての自覚を高めることを目的に実施しています。

11月18日（土）に秋季の活動が各地区において実施され、活動した地区の花壇が綺麗な花々で彩られました。

活動に参加された地区の皆様、お疲れ様でした。

大石



四之瀬



金焼



御山



植竹



瀬々川



綾木子ども会では、市民総社会参加活動に合わせて活動を実施しています。

今回は11月19日（日）に公民館のふるさと花壇へ花苗を植えるとともに、6月の活動で苗を植えたサツマイモの収穫も行ないました。

ふるさと花壇

